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ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO 
DE FECHA VEINTICUATRO DE ABRIL DE DOS MIL DIECIOCHO 

 
Reunidos en la sala del H.C.D. de la Facultad de Arquitectura, Urbanismo y Diseño de la Universidad 
Nacional de Córdoba, el día veinticuatro de abril de dos mil dieciocho a la hora diecinueve con treinta 
minutos, con la presencia de los señores consejeros Rosellini, Bergallo, Diaz, de la Fuente, Inardi, Priotti, 
Guerrero, Scocco, Barboza, Brossa, Fernandez, Goren, Villanueva, Siegrist, Mendez, Scarpaci y Cruz, se 
inicia la Sesión Ordinaria, con la presidencia del señor vicedecano arquitecto Guillermo Olguín y la 
actuación como secretario del señor Secretario Académico arquitecto Arturo Maristany, para el 
tratamiento del siguiente orden del día:  
 

1. FIRMA DE ACTAS 

 
Los Señores Consejeros firman las Actas correspondientes a las Sesiones Ordinarias de fecha veintisiete de 
marzo y diez de abril de dos mil dieciocho. 
 

2. INFORME DEL VICEDECANO: 

 
El Vicedecano informa que la ausencia de la Señora Decana  se debe a que se encuentra en la reunión de 

Comisión de Vigilancia del Consejo Superior, en la que se trata el Tema del reconocimiento de los trayectos 
formativos, referente a lo cual la Facultad es una de las más adelantadas. 
Además, como miembro de la Junta Electoral informa que se continúa trabajando bien, y que se subieron a la 
Web las listas oficializadas, además de haberse publicado en papel, en Mesa de Entradas. Agrega que la 
Agrupación SUR presentó su Expediente fuera de tiempo, por lo que se elevó un reclamo a la Junta de 
Apelaciones pero que fue denegado.  
 

3. DESPACHO DE COMISIONES 

 

3.1. COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO: 

 
LICENCIA 

1. 12621/2018 - SANTELLÁN ÁRBOL, VALENTINA. SOLICITA LICENCIA EN EL CARGO DE 
CONSEJERA SUPLENTE DEL ESTAMENTO EGRESADOS. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: CONCEDER LICENCIA EN EL CARGO DE CONSEJERA SUPLENTE POR CLAUSTRO 
EGRESADOS A LA D.I. SANTELLÁN ARBOL, VALENTINA. CONVOCAR AL CONSEJERO SUPLENTE POR 
CLAUSTRO EGRESADOS. 
FIRMAN: SCOCCO, GUZZETTI, ITURRIOZ, MORALES, INARDI. 
APROBADO 
 
CONCURSOS CON DICTAMEN DEL JURADO 

2. 3891/2016 - SECR. ACADÉMICA. SOLICITA LLAMADO A CONCURSO PÚBLICO DE 
ANTECEDENTES Y OPOSICIÓN, PARA CUBRIR UN CARGO DE PROF. ADJUNTO, DEDIC. SIMPLE, 
EN LA CAT. DE ARQUITECTURA IV C. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DESIGNAR A LA ARQ. PAOLA ARCE EN EL CARGO DE PROF. ADJUNTO DEDIC. SIMPLE 
PARA LA CÁTEDRA DE ARQUITECTURA IV C, DE LA CARRERA DE ARQUITECTURA, SEGÚN LO 
ESTABLECIDO POR EL JURADO ACTUANTE. 
FIRMAN: BERGALLO, DEBAT, GUZZETTI, PRIOTTI. 
APROBADO 
 

3. 62390/2014 - SECR. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO PÚBLICO DE ANTECEDENTES Y 
OPOSICIÓN, PARA CUBRIR TRES CARGOS DE PROF. ASISTENTE, DED. SEMIEXCL. Y UN CARGO 
DE PROF. ASISTENTE, DED. SIMPLE, EN LA CAT. DE MORFOLOGÍA I-II-III, DISEÑO INDUSTRIAL (2 
ASISTENTES DEDIC. SEMIEXCL. Y 1 ASISTENTE DEDIC. SIMPLE). 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DESIGNAR A LEONARDO CAGLIERO Y A SILVANO GIURDANELLA EN LOS CARGOS DE 
PROF. ASISTENTE DEDIC. SEMIEXCL., Y A GABRIELA INCATASCIATO EN UN CARGO DE PROF. 
ASISTENTE DEDIC. SIMPLE, SEGÚN EL ORDEN DE MÉRITO ESTABLECIDO POR EL JURADO ACTUANTE. 
FIRMAN: BERGALLO, DEBAT, PRIOTTI. 
APROBADO 
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ACADÉMICAS 

4. 9300/2014 - DIR. ESCUELA DE GRADUADOS. SOLICITA AUTORIZACIÓN PARA LA 
CONTRATACIÓN SIN RELACIÓN DE EMPLEO PÚBLICO DEL ARQ. MOISÉS COHEN ARAZI. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: AUTORIZAR LA CONTRATACIÓN SIN RELACIÓN DE EMPLEO PÚBLICO DEL ARQ. MOISÉS 
ALEJANDRO COHEN ARAZI (LEG. 25461), PARA DESEMPEÑARSE COMO DOCENTE DE POSGRADO EN 
LA ESCUELA DE GRADUADOS DE LA FACULTAD, MIENTRAS CONTINÚA CON SU CARGO CON DEDIC. 
EXCLUSIVA, SEGÚN LO ESTABLECIDO EN LA ORD. HCS 05/00 Y ORD. 15/10. 
FIRMAN: ITURRIOZ, DÍAZ, GUZZETTI, SCOCCO, INARDI. 
APROBADO 
 

3.2. COMISIÓN DE ENSEÑANZA: 

 
CARRERA DOCENTE 

1. 58851/2017 - SECR. ACADÉMICA, ÁREA DE CONCURSOS Y RÉGIMEN DOCENTE. ELEVA 
RENOVACIÓN DE CARGOS DOCENTES POR CONCURSO EN EL ÁREA CIENCIAS SOCIALES. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: LUEGO DE REALIZAR EL SORTEO CORRESPONDIENTE, DESIGNAR EL SIGUIENTE JURADO: 
TITULARES PRIMEROS SUPLENTES 
IVETTA, MARIO EMILIO (FAUD) BETTOLLI, MARIANA (FAUD) 
PESCHIUTTA, HUGO (FAUD) PERALTA, JOAQUÍN (FAUD) 
VICENTI, LAURA MARÍA (FISIOL. HUMANA. CS. MÉDICAS) SONZINI ASTUDILLO, PABLO (CL. 

QUIRÚRGICA HNC. CS. MÉDICAS) 
CICUTTI, BIBIANA (UNR) BRAGAGNOLO, EBE VICTORIA (UNR) 
OBSERVADORES ALUMNOS 
BUSTOS, LARA SOFÍA ROMERO, MARÍA PÍA 
SEGUNDOS SUPLENTES 
TERRENO, CRISTIAN (FAUD) 
STRAHMAN, EDITH (FAUD) 
RAMELLO, MARIO FRANCISCO (CL. MÉDICA HM. FAC. CS. MÉDICAS) 
RIGOTTI, ANA MARÍA (UNR) 
OBSERVADOR ALUMNO 
CALVAR, FLOR  
FIRMAN: MITRI, CECONATO, BROSSA, BARBOZA. 
APROBADO 
 

2. 58859/2017 - SECR. ACADÉMICA, ÁREA DE CONCURSOS Y RÉGIMEN DOCENTE. ELEVA 
RENOVACIÓN DE CARGOS DOCENTES POR CONCURSO EN EL ÁREA TECNOL. COMISIÓN II. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: LUEGO DE REALIZAR EL SORTEO CORRESPONDIENTE, DESIGNAR EL SIGUIENTE JURADO: 
TITULARES PRIMEROS SUPLENTES 
ARNOLETTO, CARLOS (FAUD) BAULINA, ALBERTO (FAUD) 
FLUCIA, IVÁN (FAUD) VILLANI, DANIEL (FAUD) 
PRIETO, GLORIA (UN MAR DEL PLATA) OLIVO, FELIPE (UN MAR DEL PLATA)  
BARBOZA, GLORIA (UNC CS. QUÍMICAS) ALBESA, INÉS (UNC CS. QUÍMICAS) 
OBSERVADORES ALUMNOS 
GEZ, MAURICIO GASTÓN CAMPUS, GONZALEZ 
SEGUNDOS SUPLENTES  
RIVOIRA, ALICIA (FAUD) 
GUZZETTI, CELIA (FAUD) 
ZARUCCHI, HUGO ROBERTO (UN MAR DEL PLATA) 
CANCELA, LILIANA (UNC CS. QUÍMICAS) 
OBSERVADOR ALUMNO 
NOVERO, MAGALÍ  
FIRMAN: MITRI, VILLANUEVA, CRUZ, GOREN, SIEGRIST. 
APROBADO 
 

3. 58860/2017 - SECR. ACADÉMICA, ÁREA DE CONCURSOS Y RÉGIMEN DOCENTE. ELEVA 
RENOVACIÓN DE CARGOS DOCENTES POR CONCURSO EN EL ÁREA TECNOL. COMISIÓN III. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: LUEGO DE REALIZAR EL SORTEO CORRESPONDIENTE, DESIGNAR EL SIGUIENTE JURADO: 
TITULARES PRIMEROS SUPLENTES 
PRADOS, SILVINA (FAUD) AGOSTO, MIRIAM (FAUD) 
FILIPPA, ESTELA (FAUD) MARGHERIT, GERMÁN (FAUD) 
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ALAMO, FANNY MARÍA (UN LA RIOJA) BEDINI, MARÍA FLORENCIA (LA RIOJA)  
LOPEZ MOLINA, EDUARDO (UNC FILOS. Y HUMAN.) BENITO MOYA, SILVANO (F. Y HUMAN.) 
OBSERVADORES ALUMNOS 
DIAZ DURÁN, JOAQUÍN ALEJANDRO SANTOS, JOAQUÍN LEONEL 
SEGUNDOS SUPLENTES 
YAREMCZUK, IVÁN (FAUD) 
ZOPPI, CARLOS (FAUD) 
ALONZO, MARÍA LAURA (UN LA RIOJA) 
MATEO, SILVIA MARÍA (UNC FILOS. Y HUMAN.) 
OBSERVADOR ALUMNO 
MENARD, NICOLE  
FIRMAN: MITRI, VILLANUEVA, SIEGRIST. 
APROBADO 
 

4. 58855/2017 - SECR. ACADÉMICA, ÁREA DE CONCURSOS Y RÉGIMEN DOCENTE. ELEVA 
RENOVACIÓN DE CARGOS DOCENTES POR CONCURSO EN EL ÁREA ARQ. Y DISEÑO. 
COMISIÓN I. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: LUEGO DE REALIZAR EL SORTEO CORRESPONDIENTE, DESIGNAR EL SIGUIENTE JURADO: 
TITULARES PRIMEROS SUPLENTES 
MARENGO, MARÍA CECILIA (FAUD) MAZZIERI, CONRADO (FAUD) 
FONTANA, MARTÍN (FAUD) ALVAREZ, TERESITA (FAUD) 
FISCH, SARA (UN LA PLATA) BECKER, DANIEL (UN LA PLATA)  
ALBERTO, CATALINA LUCÍA (UNC CS. ECONÓM.) GOROSITO, ALBERTO MARTÍN (ECON.) 
OBSERVADORES ALUMNOS 
BELTRAMINO, RENATO CALLES, BRENDA 
SEGUNDOS SUPLENTES 
OLIVA, SILVIA (FAUD) 
CAPOROSSI, CELINA (FAUD) 
RISSO, LUIS (UN LA PLATA)  
BILESIO, SILVIA (UNC CS. ECONÓM.) 
OBSERVADOR ALUMNO 
PEREA, MARÍA XIMENA 
FIRMAN: MITRI, VILLANUEVA, SIEGRIST. 
APROBADO 
 

5. 58856/2017 - SECR. ACADÉMICA, ÁREA DE CONCURSOS Y RÉGIMEN DOCENTE. ELEVA 
RENOVACIÓN DE CARGOS DOCENTES POR CONCURSO EN EL ÁREA ARQ. Y DISEÑO. 
COMISIÓN II. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: LUEGO DE REALIZAR EL SORTEO CORRESPONDIENTE, DESIGNAR EL SIGUIENTE JURADO: 
TITULARES PRIMEROS SUPLENTES 
MONDEJAR, ADOLFO (FAUD) GUTIERREZ CRESPO, NORA (FAUD) 
HERNANDEZ, SILVIA PATRICIA (FAUD) GALLARDO, JONNY (FAUD) 
DEL RÍO, ADOLFO CLAUDIO (UN ROSARIO) BRUFAL, NELSON JOSÉ (UN ROSARIO) 
ISAÍA, MARTA ELENA (UNC CS. SOCIALES) NUCCI, NELLY BEATRIZ (SOCIALES) 
OBSERVADORES ALUMNOS 
MORENO VALDEZ, MICAELA MARCELLINO, VIRGINIA 
SEGUNDOS SUPLENTES 
MULLINS, PATRICIO (FAUD) 
DIAZ, FERNANDO (FAUD) 
GARCÍA, RAMIRO (UN ROSARIO) 
ROTONDI, GABRIELA  B. (UNC CS. SOCIALES) 
OBSERVADOR ALUMNO 
ABATIDAGA, NABILA  
FIRMAN: MITRI, VILLANUEVA, SIEGRIST. 
APROBADO CON ABSTENCIÓN DEL CONSEJERO DIAZ 
 

6. 58857/2017 - SECR. ACADÉMICA, ÁREA DE CONCURSOS Y RÉGIMEN DOCENTE. ELEVA 
RENOVACIÓN DE CARGOS DOCENTES POR CONCURSO EN EL ÁREA ARQ. Y DISEÑO. 
COMISIÓN III. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: LUEGO DE REALIZAR EL SORTEO CORRESPONDIENTE, DESIGNAR EL SIGUIENTE JURADO: 
TITULARES PRIMEROS SUPLENTES 
NAVARRO, MARISA (FAUD) BIANCHI, CARLOS (FAUD) 
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SANCHEZ MÓNICA (FAUD) DIAZ, FERNANDO (FAUD) 
ROSO, JOAQUÍN DOMINGO (UNSJ) KURBAN, ALEJANDRA (UNSJ) 
VARELA, IRMA (UNC LENGUAS) CELI, MARTA SUSANA (UNC LENGUAS) 
OBSERVADORES ALUMNOS 
ROMERO, MARÍA PÍA PRINGLES, PALOMA 
SEGUNDOS SUPLENTES 
AGUIRRE, JOSÉ MARÍA (FAUD) 
COHEN ARAZI, MOISÉS ALEJANDRO (FAUD) 
TABER, NORMA (UNSJ) 
TÁLAMO MARÍA FLORENCIA (UNC LENGUAS) 
OBSERVADOR ALUMNO 
VALENCIA, CONSTANZA  
FIRMAN: MITRI, VILLANUEVA, SIEGRIST. 
APROBADO CON ABSTENCIÓN DEL CONSEJERO DIAZ 
 

7. 58853/2017 - SECR. ACADÉMICA, ÁREA DE CONCURSOS Y RÉGIMEN DOCENTE. ELEVA 
RENOVACIÓN DE CARGOS DOCENTES POR CONCURSO EN EL ÁREA MORFOLOGÍA. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: LUEGO DE REALIZAR EL SORTEO CORRESPONDIENTE, DESIGNAR EL SIGUIENTE JURADO: 
TITULARES PRIMEROS SUPLENTES 
PEREZ DE LANZETTI, GLORIA (FAUD) CALVIMONTE, RAÚL (FAUD) 
ROST, LILIANA (FAUD) PERÍES, LUCAS (FAUD) 
ESCUDERO, JUAN MANUEL (UN MAR DEL PLATA) SOPRANO, ROXANA (UNM.DEL PLATA) 
COSIANSI, JORGE (UNC CS. AGROPEC.) ATECA, MARÍA ROSA (CS. AGROPEC.) 
OBSERVADORES ALUMNOS 
LAMELAS, FLORENCIA ALOE, ABRIL 
SEGUNDOS SUPLENTES 
MAZZIERI, CONRADO (FAUD) 
BONETTO, SILVIA (FAUD) 
BUND, ELIZABETH (UN MAR DEL PLATA) 
ARGÜELLO, JUAN ALBERTO  (UNC CS. AGROPEC.) 
OBSERVADOR ALUMNO 
ASTINI, CAROLINA  
FIRMAN: MITRI, VILLANUEVA, SIEGRIST, GOREN. 
APROBADO 
 
ACADÉMICAS 

8. 12801/2018 - CONSEJEROS FRANJA MORADA. SOLICITAN AVAL ACADÉMICO PARA LA VISITA A 
LA EMPRESA ALLADIO S.A. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: OTORGAR AVAL ACADÉMICO A LA VISITA A LA EMPRESA ALLADIO S.A., A REALIZARSE LOS 
DÍAS 26 DE ABRIL Y 10 DE MAYO DE 2018. 
NO COMPUTAR LAS INASISTENCIAS A LOS ESTUDIANTES QUE ASISTAN A LA ACTIVIDAD 
MENCIONADA. 
FIRMAN: MITRI, VILLANUEVA, SIEGRIST, GOREN. 
APROBADO 
 

3.3. COMISIÓN DE INVESTIGACIÓN Y POSGRADO: 

 

1. 6948/2018 - SECR. DE INVESTIGACIÓN. ELEVA PROYECTO DE RESOLUCIÓN PARA LA 
REALIZACIÓN DEL III CONGRESO INTERNACIONAL DE VIVIENDA Y CIUDAD. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: APROBAR LA REALIZACIÓN DEL III CONGRESO INTERNACIONAL DE VIVIENDA Y CIUDAD, Y 
CONJUNTAMENTE LOS ARTÍCULOS 2º, 3º Y 4º DEL PROYECTO DE RESOLUCIÓN ADJUNTO EN EL 
EXPEDIENTE. 
FIRMAN: INARDI, FERNANDEZ, SCARPACI, DEBAT, PRIOTTI. 
APROBADO 
 

2. 51039/2017 - SECR. DE INVESTIGACIÓN. ELEVA PROYECTO RESOLUCIÓN DICTADO TALLER 
PROYECTOS DE INVESTIGACIÓN. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: APROBAR EL DICTADO DEL TALLER PROYECTOS DE INVESTIGACIÓN, EN EL PROGRAMA 
FAUD INVESTIGA DICTADO EN EL MES DE NOVIEMBRE DE 2017. 
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FIRMAN: SCOCCO, INARDI, ITURRIOZ. 
APROBADO 

 

3. 59336/2017 - DIRECTOR ESCUELA DE GRADUADOS FAUD. ELEVA PROYECTO DE CARRERA 
NUEVA: ESPECIALIZACIÓN EN DISEÑO DE INDUMENTARIA Y TEXTIL. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 
ACONSEJA: APROBAR LA CREACIÓN DE LA CARRERA “ESPECIALIZACIÓN EN DISEÑO TEXTIL Y DE 

INDUMENTARIA”, CON EL OBJETO DE SU ELEVACIÓN AL HCS, HABIENDO CUMPLIDO CON LOS 
REQUISITOS ESTABLECIDOS SEGÚN RES. HCS 160/11 Y ORD. HCS 7/13, PARA LUEGO ELEVAR LAS 
ACTUACIONES A CONEAU.  
ASIMISMO DEJAR SIN EFECTO LA RES. HCD 23/18.  
FIRMAN: INARDI, DIAZ, MORALES, SCOCCO, GUZZETTI, ITURRIOZ. 
APROBADO 
 

4. ASUNTOS ENTRADOS: 

 
CONCURSO CON DICTAMEN DEL JURADO 

1. 52928/2015 – SECR. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO DE ANTECEDENTES Y OPOSICIÓN PARA 
CUBRIR UN CARGO DE PROF. TITULAR PARA LA CÁTEDRA DE ARQUITECTURA II B. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
LLAMADO A CONCURSO  

2. 38140/2018 – SECR. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO DE ANTECEDENTES Y OPOSICIÓN PARA 
CUBRIR UN CARGO DE PROF. TITULAR DSE PARA LA CAT. DE ARQUITECTURA III C. 

PASA A COMISIONES DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO Y DE ENSEÑANZA 
 
AYUDANTES  ALUMNO  

3. 16402/2018 - ARQ. BUSTAMANTE, JUANA. SOLICITA CONVOCATORIA CARGO AYUDANTE 
ALUMNO CÁTEDRA CIENCIAS HUMANAS. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

4. 10742/2018 – PROF. TITULAR HISTORIA DEL DISEÑO INDUSTRIAL I. SOLICITA LLAMADO A 
CONCURSO CARGO AYUDANTE ALUMNO. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 
ADSCRIPTOS 

5. 10836/2018 - MILTON PFUND. EVALUACIÓN DE ADSCRIPTO FORMADO EGRESADO EN 
CONSTRUCCIONES I B. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

6. 13160/2018 - CAPOROSSI, CELINA. ELEVA EVALUACIÓN DE ADSCRIPTO FORMADO DEL ARQ. 
FERNANDO VANOLI EN ARQUITECTURA II D. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

7. 11319/2018 - AGUSTINA CABRAL ELIZALDE. EVALUACIÓN DE ADSCRIPTO FORMADO 
EGRESADO EN HISTORIA DEL DISEÑO INDUSTRIAL I.  

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

8. 11325/2018 – HERRERA, FERNANDA. SOLICITA FINALIZACIÓN DE ADSCRIPCIÓN – ALUMNA 
ADSCRIPTA EN URBANISMO I B. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
ALUMNOS ADSCRIPTOS  

9. 13272/2018 - TRETTEL, PAOLA. ELEVA EVALUACIÓN DE ALUMNA ADSCRIPTA DE MELINA 
NICOLE ISTEPHANIAN EN ARQUITECTURA PAISAJISTA B. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

10. 10751/2018 – TRETTEL, PAOLA. EVALUACIÓN DE ALUMNO ADSCRIPTO DE MATOS, FERNANDO 
RODRIGO EN ARQUITECTURA PAISAJISTA B. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
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11. 10792/2018 – MONGUILLOT, SILVIA. SOLICITA FINALIZACIÓN DE ADSCRIPCIÓN – ALUMNA 
ADSCRIPTA EN ARQUITECTURA PAISAJISTA A. 

 PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 

12. 11353/2018 - AGUSTÍN SANTORO. EVALUACIÓN DE ALUMNO ADSCRIPTO FORMADO EN 
ESTRUCTURAS II B. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
ACADÉMICAS 

13. 51285/2017 – NANZER, CRISTIAN. SOLICITA SE DECLARE DE INTERÉS ACADÉMICO Y 
EQUIVALENCIA EN LA ASIGNATURA ELECTIVA EXPERIENCIAS PROYECTUALES ALTERNATIVAS 
(EL 3º SEMINARIO UTOPÍAS FÁCTICAS) 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

14. 59443/2017 – DIRECTOR ESCUELA DE GRADUADOS. ELEVA PROYECTO DE CARRERA NUEVA: 
MAESTRÍA EN DISEÑO Y GESTIÓN DE SISTEMAS PATRIMONIALES. 

TRATADO EN ÍTEM 7. TEMA ABIERTO A CONSEJEROS 
APROBADO SOBRE TABLAS DESPACHO DE COMISIÓN ELABORADO PREVIO A LA SESIÓN 
 

15. 14211/2018 - ESCUELA DE GRADUADOS. SOLICITA APROBACIÓN PLAN DE ESTUDIOS DE 
REGLAMENTO MAESTRÍA EN CONSERVACIÓN DE BIENES CULTURALES EN COOPERACIÓN 
CON FACULTAD DE ARTES Y OTRAS. 

TRATADO EN ÍTEM 7. TEMA ABIERTO A CONSEJEROS 
APROBADO SOBRE TABLAS DESPACHO DE COMISIÓN ELABORADO PREVIO A LA SESIÓN 
 

16. 21218/2018 – DIR. ESCUELA DE GRADUADOS. SOLICITA DESIGNACIÓN DE AUTORIDADES 
(CARRERA ESPEC. EN HIGIENE Y SEGURIDAD EN LA INDUSTRIA DE LA CONSTRUCCIÓN) 

TRATADO EN ÍTEM 7. TEMA ABIERTO A CONSEJEROS 
APROBADO SOBRE TABLAS DESPACHO DE COMISIÓN ELABORADO PREVIO A LA SESIÓN 

 

17. 17831/2018 - NODO CÓRDOBA. SOLICITA DECLARACIÓN DE INTERÉS ACADÉMICO Y AUSPICIO 
(IX ENCUENTRO RED ARGENTINA DEL PAISAJE). 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

18. 19496/2018 - ARQ. AGOSTO, MIRIAM. SOLICITA SE DECLARE DE INTERÉS ACADÉMICO EL 
PROYECTO "ILUMINACIÓN Y DISEÑO: LA IMPORTANCIA DEL DISEÑO DE LUMINARIAS PARA LA 
FUNCIONALIDAD Y CALIDAD DE LOS ESPACIOS HABITADOS". 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

INFORMES 

19. 16573/2018 – ALMADA, PABLO Y DE LA FUENTE, FEDERICO. ELEVAN INFORME FINAL DEL 
CURSO DE NIVELACIÓN 2018. 

PASA A COMISIONES DE ENSEÑANZA Y DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO  
 

20. 22284/2018 – SECR. DE ASUNTOS ESTUDIANTILES. ELEVA INFORME SOBRE CURSO DE 
NIVELACIÓN 2018. 

PASA A COMISIONES DE ENSEÑANZA Y DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO  
 

21. 22277/2018 – SECR. DE ASUNTOS ESTUDIANTILES. ELEVA INFORME SOBRE PRÓRROGA DE 
REGULARIDADES. 

PASA A COMISIONES DE ENSEÑANZA Y DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO  
 

22. 22274/2018 – SECR. ACADÉMICA Y SECR. DE ASUNTOS ESTUDIANTILES. ELEVAN INFORME 
SOBRE INSCRIPCIÓN A CURSADA 2018. 

PASA A COMISIONES DE ENSEÑANZA Y DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO  
 
VARIOS 

23. 5536/2018 – SILVIA OLIVA. ELEVA INFORME REFERENTE A EXPTE. 52575/2017. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
Se hace presente en la Sesión el Consejero Titular por el Claustro de Docentes Adjuntos, DI Federico De 
la Fuente, y se retira su Suplente, la consejera DI Mariana Inardi. 
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5. PARA TOMA DE CONOCIMIENTO 

 

5.1. DEL HONORABLE CONSEJO SUPERIOR 

 

 DECL. 3/18.  
 DECL. 4/18.  

 DECL. 5/18.  

SE TOMA CONOCIMIENTO 
 

5.2. DEL RECTORADO 

 

 RES. 274/18.  

 RES. 325/18.  

 RES. 353/18.  

 RES. 391/18.  
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 

5.3. DE LA SECR. GENERAL UNC 

 

 RES. 16/2018.  
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 

5.4. DE LA FAUD – CARRERA DOCENTE 

 

 19636/2018 - SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DEL COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA DE 
MORFOLOGÍA 2016. ARQ. BARRAUD, SILVINA DE LOURDES. 

 

 19640/2018 - SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DEL COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA DE 
MORFOLOGÍA 2016. ARQ. CHIANTORE, YANINA GUADALUPE. 

 

 19642/2018 - SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DEL COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA DE 
MORFOLOGÍA 2016. ARQ. CORNAGLIA, CECILIA LAURA. 

 

 19644/2018 - SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DEL COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA DE 
MORFOLOGÍA 2016. MONDINI, ADRIANA. 

 

 19645/2018 - SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DEL COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA DE 
MORFOLOGÍA 2016. ALDAY, ADRIANA MARÍA. 

 

 19648/2018 - SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DEL COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA DE 
MORFOLOGÍA 2016. ARQ. SUAREZ, DARÍO. 

 

 19665/2018 - SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DEL COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA DE 
MORFOLOGÍA 2016. ARQ. VILAR, NANCY. 

 

 19671/2018 - SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DEL COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA DE 
MORFOLOGÍA 2016. ARQ. LAMELAS, MARÍA DEL CARMEN. 

 

 19676/2018 - SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DEL COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA DE 
MORFOLOGÍA 2016. ARQ. DI BENEDETTO, GABRIELA. 

 

 19681/2018 - SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DEL COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA DE 
MORFOLOGÍA 2016. ARQ. NICASIO, CRISTINA. 

 

 19746/2018 - SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DEL COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA DE 
MORFOLOGÍA 2016. ARQ. LANZILLOTTO, CLARISA MARÍA DEL ÁNGEL. 

 

 19752/2018 - SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DEL COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA DE 
MORFOLOGÍA 2016. ARQ. CALVIMONTE, RAÚL. 

 

 19754/2018 - SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DEL COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA DE 
MORFOLOGÍA 2016. ARQ. ASTRADA, JORGE MARIO. 
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 19756/2018 – SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DEL COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA DE 
MORFOLOGÍA 2016. D.I. CASTRO, GERARDO ABEL. 
 

 19406/2018 - SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DEL COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA DE 
CIENCIAS SOCIALES 2016. ARQ. LIZARRAGA, SUSANA BEATRIZ. 

 

 19417/2018 - SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DEL COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA DE 
CIENCIAS SOCIALES 2016. ARQ. ARRIAZU, LIZA MARÍA. 
 

 19529/2018 - SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DEL COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA DE 
CIENCIAS SOCIALES 2016. ARQ. CIVALERO, ROXANA. 

 

 19541/2018 - SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DEL COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA DE 
CIENCIAS SOCIALES 2016. ARQ. BETTOLLI, MARIANA ISABEL. 

 

 19570/2018 - SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DEL COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA DE 
CIENCIAS SOCIALES 2016. ARQ. CHARRAS, MARÍA ALEJANDRA. 

 

 19601/2018 - SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DEL COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA DE 
CIENCIAS SOCIALES 2016. ARQ. RINCÓN, DAVID MARTÍN. 

 

 19604/2018 - SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DEL COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA DE 
CIENCIAS SOCIALES 2016. ARQ. COHEN, DIANA MARÍA. 

 

 19611/2018 - SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DEL COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA DE 
CIENCIAS SOCIALES 2016. ARQ. VIDAL, JORGE. 

 

 19613/2018 - SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DEL COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA DE 
CIENCIAS SOCIALES 2016. ARQ, STRAHMANN, EDITH. 

 

 19616/2018 - SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DEL COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA DE 
CIENCIAS SOCIALES 2016. ARQ. CARMIGNANI, MARÍA. 

 

 19630/2018 - SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DEL COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA DE 
CIENCIAS SOCIALES 2016. ARQ. BUSTAMANTE, JUANA LIDIA. 

 

 19632/2018 – SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DEL COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA DE 
CIENCIAS SOCIALES 2016. ARQ. DIAZ, FERNANDO. 

SE TOMA CONOCIMIENTO 
 

5.5.  DEL DECANATO 

 

 RESOLUCIONES DESDE EL Nº 230 HASTA EL Nº 254, DESDE EL Nº 275 HASTA EL Nº 323 Y DESDE 
EL 325 HASTA EL 331 

 DISPONIBLES EN: www.digesto.unc.edu.ar/area/arquitectura/decanato/resoluciones/2018 

SE TOMA CONOCIMIENTO 
 

6. RESOLUCIONES DECANALES AD REFERENDUM DEL H.C.D. Nº 245, 247, 249, 250, 251, 252, 253, 281, 
286, 292, 297, 298, 301, 302, 303, 304, 305, 306, 307, 310, 311, 312, 313, 314, 315, 316, 317, 318, 319, 
320, 321, 325, 326, 327, 328     

 
298 - DESIGNAR INTERINAMENTE AL ING. VIRANO EN CARGO DE P. ADJUNTO SEMID., POR LICENCIA 

SIN SUELDO DEL D.I. FLUCIA, PARA D.I. IV (TR. FINAL) ASESOR EN TECN., DEL 09/04/18 AL 31/03/2019.  
- CONCEDER LICENCIA SIN GOCE DE SUELDOS AL ING. VIRANO EN UN CARGO DE PROF. ASISTENTE 
SEMIDEDIC., INTERINO COMO SUPLENTE DEL D.I. FONTANA, A PARTIR DEL 09/04/18 AL 31/03/19. 
APROBADA CON LA SIGUIENTE MODIFICACIÓN: DONDE DICE: …ING. VIRANO… DEBE DECIR: …DIS. 
IND. VIRANO… 
APROBADAS EL RESTO DE LAS RESOLUCIONES 
 

7.   TEMA ABIERTO A CONSEJEROS: 

 

 59443/2017 – DIRECTOR ESCUELA DE GRADUADOS. ELEVA PROYECTO DE CARRERA NUEVA: 
MAESTRÍA EN DISEÑO Y GESTIÓN DE SISTEMAS PATRIMONIALES. (PUNTO 14 DE ÍTEM 4. ASUNTOS 
ENTRADOS) 

http://www.digesto.unc.edu.ar/area/arquitectura/decanato/resoluciones/2018
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El consejero Diaz solicita el tratamiento sobre tablas del Expediente de referencia, que cuenta con Despacho de 

la Comisión de Investigación y Posgrado,  
Se pasa a Comisión para el tratamiento de los temas solicitados. 
El Consejo vuelve a sesionar. 
El Secretario lee el Despacho de Comisión: ACONSEJA: APROBAR LA CREACIÓN DE LA CARRERA 

“MAESTRÍA EN DISEÑO Y GESTIÓN DE SISTEMAS PATRIMONIALES”, CON EL OBJETO DE SU 
ELEVACIÓN AL H.C.S., HABIENDO CUMPLIDO CON LOS REQUISITOS ESTABLECIDOS SEGÚN RESOL. 
HCS 160/11 Y ORD. HCS 7/13, PARA LUEGO ELEVAR LAS ACTUACIONES A CONEAU. 
FIRMAN: FERNANDEZ, DIAZ, MORALES, DEBAT, CRUZ. 
APROBADO SOBRE TABLAS DESPACHO DE COMISIÓN ELABORADO PREVIO A LA SESIÓN 
 

 14211/2018 - ESCUELA DE GRADUADOS. SOLICITA APROBACIÓN PLAN DE ESTUDIOS DE 
REGLAMENTO MAESTRÍA EN CONSERVACIÓN DE BIENES CULTURALES EN COOPERACIÓN CON 
FACULTAD DE ARTES Y OTRAS. (PUNTO 15 DE ÍTEM 4. ASUNTOS ENTRADOS) 

El consejero Diaz solicita el tratamiento sobre tablas del Expediente de referencia, que cuenta con Despacho de 

la Comisión de Investigación y Posgrado, elaborado previo a la Sesión. 
El Secretario lee el Despacho de Comisión: ACONSEJA: APROBAR LA CREACIÓN DE LA CARRERA 

“MAESTRÍA EN CONSERVACIÓN DE BIENES CULTURALES”, CON EL OBJETO DE SU ELEVACIÓN AL 
H.C.S., HABIENDO CUMPLIDO CON LOS REQUISITOS ESTABLECIDOS SEGÚN RESOL. HCS 160/11 Y 
ORD. HCS 7/13, PARA LUEGO ELEVAR LAS ACTUACIONES A CONEAU. 
FIRMAN: FERNANDEZ, DIAZ, MORALES, DEBAT, SCARPACI. 
APROBADO SOBRE TABLAS DESPACHO DE COMISIÓN ELABORADO PREVIO A LA SESIÓN 
 

 21218/2018 – DIR. ESCUELA DE GRADUADOS. SOLICITA DESIGNACIÓN DE AUTORIDADES 
(CARRERA ESPEC. EN HIGIENE Y SEGURIDAD EN LA INDUSTRIA DE LA CONSTRUCCIÓN) (PUNTO 
16 DE ÍTEM 4. ASUNTOS ENTRADOS) 

El consejero Diaz solicita el tratamiento sobre tablas del Expediente de referencia, que cuenta con Despacho de 

la Comisión de Investigación y Posgrado, elaborado previo a la Sesión. 
El Secretario lee el Despacho de Comisión: ACONSEJA: APROBAR LA DESIGNACIÓN DE AUTORIDADES DE 

LA “ESPECIALIZACIÓN EN HIGIENE Y SEGURIDAD EN LA INDUSTRIAL DE LA CONSTRUCCIÓN”. 
FIRMAN: FERNANDEZ, SCOCCO, PRIOTTI, BERGALLO. 
APROBADO SOBRE TABLAS DESPACHO DE COMISIÓN ELABORADO PREVIO A LA SESIÓN – CON 
ABSTENCIÓN DE LOS CONSEJEROS DIAZ Y BROSSA 
 

 NOTA 44426/2018 – COMISIONES DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO Y DE ENSEÑANZA HCD. 
SOLICITAN PRONTO DESPACHO DE SECRET. ACADÉMICA EN RELACIÓN AL EXPTE. 56617/2016 

El consejero Rosellini solicita pronto despacho del Informe que por NOTA 3168/2018, las Comisiones de 

Vigilancia y Reglamento y de Enseñanza, solicitan informe de Secretaría Académica en relación al Expediente 
56617/2016. Aclara que el pedido se hizo en la Sesión anterior y todavía no tuvo respuesta y es un tema que 
tiene cierta urgencia.  
El Secretario aclara que el Expediente contiene un pedido de la arquitecta Etkin para crear una asignatura 

electiva, con un cargo que ella posee por concurso en Arquitectura IV como Profesora Adjunta con Dedicación 
Semiexclusiva. Agrega que es un Tema complejo, pero que la Secretaría Académica está preparando toda la 
documentación que incluye informes de distintas áreas y el historial de los pedidos que se hicieron desde que la 
arquitecta ganó el concurso de Profesora Titular en la Cátedra paralela e inició su licencia en el cargo de Adjunta. 
Continúa explicando que en un principio solicitó el pase del cargo de Arquitectura IV a Arquitectura VI y fue 
denegado, y que luego solicitó que se transforme en un cargo de Dedicación Simple para dictar la asignatura 
electiva propuesta. 
El consejero Díaz consulta si en el caso de que se le niegue ese pedido, se puede retomar el pedido anterior de 

que el cargo pase a Arquitectura VI.  
El Secretario explica que la arquitecta Etkin en su momento ganó el concurso para el cargo de Profesora 

Adjunta con Semidedicación en Arquitectura VI, por lo que si se otorgara ese pedido entraría en incompatibilidad, 
y es por ello es que solicita que se transforme en un cargo de Dedicación Simple. 
PASA A SECRETARÍA ACADÉMICA 

 56827/2017 CÁTEDRA DE EQUIPAMIENTO A. COMUNICA IRREGULARIDAD DE CONDUCTA DE 
ESTUDIANTES 2017. 

El consejero Scarpaci solicita el ingreso y tratamiento sobre tablas del Expediente de referencia, que cuenta con 

Despacho de la Comisión de Vigilancia y Reglamento, previo a la Sesión. 
Se acuerda con el ingreso y tratamiento sobre tablas. 
El Secretario lee el Despacho de Comisión.: ACONSEJA: DESESTIMAR LA SOLICITUD DE INTERVENCIÓN 

DEL HCD POR PARTE DE LA CÁTEDRA DE EQUIPAMIENTO A, FRENTE A LA SITUACIÓN PLANTEADA, 
PUESTO QUE EL MATERIAL PRESENTADO NO CONSTITUYE PRUEBA SUFICIENTE PARA UNA 
EVENTUAL SANCIÓN. 
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DEJAR CONSTANCIA DE QUE LOS ALUMNOS PRESENTES EN LA REUNIÓN DE COMISIÓN, PIDEN 
DISCULPAS PÚBLICAS, A TODOS LOS INTEGRANTES DE LA CÁTEDRA QUE PUEDAN HABERSE 
SENTIDO OFENDIDOS POR SU REACCIÓN AL MOMENTO DEL LLAMADO DE ATENCIÓN. 
TOMAR LOS RECAUDOS NECESARIOS PARA GARANTIZAR A LOS ESTUDIANTES LA INSTANCIA DE 
EVALUACIÓN, PERDIDA EN FEBRERO DE 2018, PARA LA APROBACIÓN DE LA MATERIA. 
FIRMAN: SIEGRIST, CRUZ, SCARPACCI, DIAZ, PRIOTTI, DEBAT, INARDI, VILLANUEVA, BERGALLO. 
APROBADO SOBRE TABLAS DESPACHO DE COMISIÓN ELABORADO PREVIO A LA SESIÓN 
 

 INSCRIPCIONES 2018 
El consejero Scarpaci señala que los reclamos de los estudiantes continúan, porque muchos de ellos todavía no 

figuran inscriptos en ninguna asignatura. 
El Secretario aclara que un informe ingresó al Consejo referente a los motivos por los cuales todavía hay 

estudiantes que no están inscriptos, que incluye la mecánica que se siguió en ese sentido y que se reconoce que 
la Resolución del Consejo por la que se permitió el cambio de cátedra de estudiantes que sí habían podido 
inscribirse, provocó una migración de alumnos que superó la capacidad de carga de dos Secretarías y de 
Despacho de Alumnos, aun teniendo la asistencia de las cátedras, que en su totalidad colaboraron brindando 
información respecto a los alumnos que realmente se encontraban cursando. Explica que el caos se produjo no 
sólo por tener que inscribir a aquellos alumnos que no habían podido hacerlo oportunamente por Guaraní, sino 
por tener que responder a todos los pedidos posteriores al inicio de clases, de migración entre cátedras. 
El consejero Rosellini señala que todos los años se generan problemas con las inscripciones pero que en el 

presente año se agudizaron por la implementación del Guaraní III, por lo que se pregunta de quién es la 
responsabilidad de haber adoptado de manera experimental ese Sistema, que cree que fue la base del 
problema. Agrega que el Consejo trató de salvar la situación y que no se provocó la crisis de inscripciones desde 
ese Ámbito. Continúa diciendo que si hay una responsabilidad institucional, es de quien autorizó que la Facultad, 
que tiene problemas crónicamente de inscripciones, adopte un sistema que resultó tener una enorme cantidad de 
fallas. Además dice que otro problema crónico es la falta de personal nodocente o de apoyo, lo que hace que las 
Secretarías sean fácilmente colapsables y se genera una acumulación de problemas. 
El consejero Fernández aclara que el Sistema Guaraní III no es experimental, sino que se implementó porque el 

anterior estaba desactualizado con respecto al volumen de estudiantes de la Facultad, y agrega que desde el 
año dos mil quince se está migrando a nivel nacional a ese nuevo Sistema que permite unificar todos los 
Sistemas que se utilizan en las Universidades Nacionales. Continúa diciendo que el Sistema es indudablemente 
mejor que el anterior, pero que la capacitación al personal encargado de usarlo lleva tiempo. Sigue diciendo que 
respecto a las inscripciones, considera que se debería averiguar cómo se implementan en las facultades que 
manejan volumen de gente similar. Agrega que mientras que la matrícula se ha duplicado, el Área Enseñanza 
cuenta con la misma cantidad de personal que hace diez o quince años, por lo que sostiene la necesidad de 
reforzar ese aspecto, que señala que es algo por lo que se viene luchando y que aunque conoce las limitaciones, 
cree que la Facultad con su presupuesto podría considerar la creación de al menos un cargo nodocente por año, 
como asimismo la reasignación de los cargos que pasaron en comisión a otras Facultades, pero que pertenecen 
a la FAUD.  
El Vicedecano señala que la Facultad de Ciencias Económicas que tiene un gran volumen de estudiantes, tiene 

un sistema de inscripciones basado en un índice compuesto por determinadas variables, que establece las 
prioridades en la elección de cátedra, pero que eso además de ser complejo, tampoco garantiza la libre elección 
de cátedra. 
El consejero Cruz consulta si sería viable implementar un sistema como ese en la Facultad. 
El consejero Fernández responde que sería posible, pero que antes habría que analizar si es útil. 
El Secretario aclara que la decisión de implementar el Sistema Guaraní III no es de la Facultad sino de la 

Universidad, y que no fue conejillo de indias sino que fue planeado de esa manera por las características de 
cada Facultad en las que se emplea, que son justamente las tres que tienen carreras en proceso de participación 
en el Sistema Nacional de Reconocimiento Académico, al cual se ajusta el Guaraní III en cuanto a los trayectos 
formativos. Agrega que permite un único legajo para cada estudiante y no un legajo por cada Facultad donde se 
inscribe, lo cual se articula con todas las Facultades del País. 
El consejero Rosellini considera que el Tema excede al Consejo, y que como Consejero no entiende 

exactamente qué falló para llegar con problemas de inscripciones hasta el mes de mayo, pero que es importante 
evaluar la situación para que no se repita el año siguiente. Asimismo dice con respecto al Tema de los trayectos 
formativos en la cual la Facultad está involucrada, que a los Consejeros no se les informó, siendo que en algún 
momento eso se evaluará en el Consejo y que no sería bueno que se trate de urgencia como suele pasar con 
algunos temas. 
El Secretario propone que se cite a la Directora del Área de Enseñanza para que informe cuáles han sido los 

inconvenientes respecto a la carga de las inscripciones, y comunica respecto al Sistema de créditos, que el 
Rectorado está organizando una reunión informativa para los Consejeros de las tres Unidades Académicas 
involucradas.  
La consejera Brossa expresa su preocupación sobre los cambios tan fundacionales en la Institución que no se 

informan, no sólo a los Miembros del Consejo sino al grueso de la Comunidad educativa, y que luego se imponen 
y no se entiende por qué. 
El Vicedecano señala que sería bueno que el Consejo abra la discusión a toda la Comunidad de la Facultad, 

cuando hayan sido correctamente informados y le toque decidir al respecto. 
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La consejera Brossa señala que no se puede presentar un proyecto para resolver con carácter de urgente, sino 

que hay que dedicarle el tiempo que sea necesario. 
El consejero Méndez solicita que no se cierre el Tema sin una respuesta concreta de solución para los 

estudiantes que no se encuentran inscriptos todavía, ya que anteriormente se ha solicitado que se publique la 
información de la situación de inscripciones y no se ha hecho. 
El Secretario responde que no puede quedar nadie sin inscribirse, y que los reclamos deben dirigirse a la 

Secretaría de Asuntos Estudiantiles, pero que se está trabajando en conjunto con las cátedras para chequear los 
listados de gente que realmente está asistiendo y completar el sistema Guaraní de acuerdo a eso, lo cual se ha 
logrado en un alto porcentaje. Reitera que el Consejo no puede desligarse la responsabilidad del problema, ya 
que al decidir que se abra la posibilidad de cambio de cátedras a aquellos que habían podido inscribirse, 
complejizó el proceso, multiplicó el trabajo de las oficinas, saturó la capacidad de carga en Guaraní y la 
organización en varias áreas de la Facultad. Finalmente agrega que está dispuesto a trabajar con el Centro de 
Estudiantes para resolver todos los casos que hayan quedado pendientes.  
El consejero Cruz solicita que se comunique por los medios oficiales de la Facultad, cual es la situación y como 

se está resolviendo. Por otro lado, agrega que hay una inconsistencia en el Cronograma Académico con una 
Asignatura que no queda claro cuándo se comienza a cursar. 
El Secretario aclara que la Materia se dicta en el segundo cuatrimestre, y explica los motivos que llevaron al 

cambio. 
El consejero Cruz señala que es entendible, pero que es importante que ese tipo de cosas se comuniquen de 

manera oficial. 
El consejero Scarpaci reclama que tampoco está en la Web el Cronograma de entrega, y que ya se hubo 

entregas y rendido parciales, por lo que no se puede controlar si se está respetando el Cronograma. 
El Secretario informa que hay Coordinadores de Nivel que no han elevado la información, pero que se les va a 

reclamar en el transcurso de la semana.  
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8.   FECHA PRÓXIMA SESIÓN: 

 
Sin más asuntos por tratar, finaliza la Sesión Ordinaria del día veinticuatro de abril de dos mil dieciocho a 
la hora veintiuna y treinta minutos, y se fija la próxima para el día ocho de mayo de dos mil dieciocho. 

 


